

## **Conflit social des lavatoires : la Ville de Paris appelle les entreprises à parvenir à un accord**

Depuis douze jours, un conflit social touche plusieurs lavatoires parisiens. Celui-ci fait suite au renouvellement du concessionnaire en charge de ces lavatoires.

La Ville de Paris, à l'initiative de cette mise en concurrence, déplore qu'aucun accord ne soit à ce jour intervenu entre les deux entreprises concernées - l'ancien et le nouveau délégataire - pour aboutir à une sortie par le haut de cette situation.

Comprenant l'inquiétude des personnels, légitimement préoccupés par l'incertitude qui pèse sur leur avenir, la Ville de Paris continue de jouer tout son rôle dans le rapprochement des positions en présence.

C'est ainsi qu'à son initiative les discussions se poursuivent, d'une part avec le syndicat FO Ile-de-France, d'autre part avec chacune des deux entreprises.

Les règles qui s'appliquent sont celles du Code du travail et la situation des onze salariées concernées doit impérativement trouver une solution dans ce cadre.

De nouvelles rencontres ont lieu ce vendredi, la Ville entendant poursuivre ses efforts et peser de tout son poids pour que les interlocuteurs concernés parviennent le plus rapidement possible à un accord.

**Contact presse :** [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61